

Las dificultades fueron desapareciendo

En Alemania cada dos años organizamos un seminario titulado "La excelencia en el hogar", para fomentar el reconocimiento del trabajo en el hogar y la familia. Para el año 2013 se había elegido el tema "Crear hogar". Siempre lo más difícil es encontrar conferenciantes cualificados.

19/11/2015

En Alemania cada dos años organizamos un seminario titulado "La excelencia en el hogar", para fomentar el reconocimiento del trabajo en el hogar y la familia. Para el año 2013 se había elegido el tema "Crear hogar".

Siempre lo más difícil es encontrar conferenciantes cualificados.

Pensamos que M.P.C. sería apropiada, porque conoce nuestra iniciativa, ha escrito sobre el tema y además, habla alemán. Pero aún teníamos que superar algunos obstáculos: su disponibilidad, el financiamiento de su viaje, etc.

Desde el principio encomendé este asunto a Dora y milagrosamente, las dificultades fueron desapareciendo una tras otra.

Aunque M.P.C. tenía otro compromiso en la primera fecha propuesta, pudimos encontrar otro día. Luego, la posible publicación de

la ponencia permitió financiar parte del viaje de la disertante y abrió nuevas oportunidades. Otra de las conferenciantes, consejera del Ministerio bávaro de agricultura, invitó en 2014 a M.P.C. a repetir su conferencia en Baviera y en un seminario con más de cien especialistas de economía doméstica. Para las organizadoras de “Crear hogar”, estos eventos de 2014 han sido una ocasión para hacer nuevos contactos con personas interesadas en el tema.

B. S. (Alemania)

29/07/2015

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/las-
dificultades-fueron-desapareciendo/](https://opusdei.org/es-co/article/las-dificultades-fueron-desapareciendo/)
(25/02/2026)